
Bürgerschaftsmitglied Herr Strohdiek fragt an, wie es mit der Babyklappe in Neumünster bestellt  
ist. 
Stadtrat Humpe-Waßmuth teilt darauf hin mit, dass es ein Thema für den Jugendhilfeausschuss 
sei. Ein entsprechender Antrag soll dann an den Auschuss weitergeleitet werden. 
 
Mitteilungen liegen nicht vor. 
 
Der Vorsitzende schließt sodann die Sitzung des Sozial- und Gesundheitsauschusses. 
   
 
 


